

**“Distintas iniciativas para dar a conocer la actuación cofinanciada por el FEDER a través de la Iniciativa Urban@ en este Ayuntamiento”**

Durante el año 2010 el Ayuntamiento de Torrent ha puesto en marcha distintas iniciativas para dar a conocer el proyecto cofinanciado por el FEDER en el barrio de Xenillet.



En esta fase del Proyecto se optó por medidas de comunicación muy visibles hacia la ciudadanía, como son las de grandes vallas en sitios estratégicos del barrio, información en la trasera de los autobuses, pero también distintos actos y actividades, entre los que destaca la entrega de diplomas a los alumnos de los cuatro primeros talleres del programa adaptado de formación y empleo. Esta actuación tuvo lugar en la Casa de Cultura del Ayuntamiento de Torrent, y todos los alumnos recibieron un diploma en el que constaba la participación del FEDER en la financiación de dichos talleres.

Se considera una **buena práctica** porque

*En lo relativo al Uso de recursos innovadores en la presentación, organización y/o desarrollo, lo innovador es que en todas estas actuaciones en particular, en el acto de entrega de diplomas, se quiere hacer llegar de forma muy directa a las personas que viven en el barrio y en todo Torrent como una actuación, que va a mejorar su calidad de vida tiene una cofinanciación de la Unión Europea.*

*La Adecuación de los contenidos a los objetivos perseguidos, porque al ser actuaciones muy directas de cara a la ciudadanía se consigue una difusión muy directa de la contribución del FEDER a la mejora de su calidad de vida*



*La Incorporación de criterios de Igualdad de oportunidades, se consigue con la utilización de un lenguaje no sexista, pero también con al entrada a todas las actuaciones de hombres y mujeres sin ninguna distinción de sexo*

*La Adecuación con el objetivo general de difusión de los fondos, es evidente en esta actuación, porque con todas las medidas se pretendía hacer llegar el papel del FEDER a la ciudadanía. Así, en la clausura de estos primeros talleres se hizo un especial énfasis no sólo en el objeto del Programa de la Iniciativa Urban@, sino también en la cofinanciación por los fondos europeos (FEDER). Asimismo, en el diploma acreditativo que se entregó a cada uno de los alumnos, se deja constancia del objeto del curso y del origen de la financiación del mismo.*



*El Alto grado de cobertura sobre la población objetivo de la acción de comunicación, puesto que son acciones complementarias en las que de una manera muy directa se llega a la ciudadanía. En concreto, al acto de ientrega de diplomas se abrió a todas las personas de Torrent, permitiendo comunicar las actuaciones que hay en marcha dentro del proyecto de Iniciativa Urban, e incrementar el interés de los ciudadanos por este proyecto.*



*Evidencia de un alto grado de calidad,* porque la ciudadanía ha acogido con interés las actuaciones, siendo los asistentes al curso cofinanciado un buen “altavoz” del papel del FEDER en la vida cotidiana de las personas que viven en el Ayuntamiento

*El. Uso de nuevas tecnologías de la información,* porque todas las actuaciones de difusión de las actuaciones cofinanciadas se cuelgan en la página web del Ayuntamiento. En particular, las fotos del acto pse han colgado en el web y así cualquier persona y en especial los participantes en el mismo pudieron tener un recuerdo de su participación, a la vez que se daba una mayor difusión a nivel general de todo el municipio.

